

全国から届いたニュースを発信！ポジティブな視点をはぐくむメディア



アサギマダラがやってきた!

昨年の4月に子どもたちと地域の方が校庭に植えたフジバカマの花に、今年もアサギマダラがやってきました。ちょうどフジバカマの花が満開になる10月中旬から下旬にこの地域にやってくるのです。

アサギマダラは「旅をするチョウ」として有名な、アゲハチョウに似たチョウで、何百キロも離れた地域まで旅をするそうです。日本でマークングされた個体が台湾で発見されたこともあります。

そんな「旅をするチョウ」ことアサギマダラが城山小学校のほうにもやってくれました。人間のこと

をほとんど怖がらず、優雅に飛ぶそ
の姿はとても美しく、見ているだけ
で惹きつけられるものがあります。
多い日で20頭(チョウは、1頭、2
頭と数えるそうです)くらいやつて
見られます。

11月になると、暖かい南のほうへ
飛んでいくのでしょうか、花壇のアサ
ギマダラも少なくなっています。

また来年の10月、元気な姿で会える
ことを楽しみにしています。

(愛名市・マダラちゃんLOVE・50代)



お前や孫、ひ孫たちを招待する。お前たちが氣を使う必要はない」と

少し前に言っていた。家族み

その父も、3年前に介護施設でお世話していただくことになり、自転車には乗らなくなってしまった。同じころ、癌にむしばまれていた妹は、少しづつ歩行が怪しくなった。使わなくなつた父の電動自転車に乗ることを勧めた。丁寧に整備をして妹に届けたがほとんど乗る機会もないまま逝ってしまった。

父の自転車は、今、乗り手をなくして所在無さげにしている。今日のよう

ることもあったようだ。

その父も、3年前に介護施設でお世話していただくことになり、自転車には乗らなくなってしまった。同じころ、癌にむしばまれていた妹は、少しづつ歩行が怪しくなった。使わなくなつた父の電動自転車に乗ることを勧めた。丁寧に整備をして妹に届けたがほとんど乗る機会もないまま逝ってしまった。

父の自転車は、今、乗り手をなくして所在無さげにしている。今日のよう

父の電動自転車

んなで楽しみにしている。

15年前、父は運転免許証を返納した。

によく澄んだ秋晴れの日には、父と一緒に自転車で出かけられたらいのに

と思って、久しぶりに父の自転車を磨いた。

(東員町・MARIO-BIKE・70歳)



活躍のまち東員町

このイベントにこの女性あり!

トーンマルシェと東員町コスモスマーチ。どちらも町民が立ち上げ、運営を手がけているイベントです。それそれで中心となつて活躍するふたりの女性に、開催のきっかけや苦労話、イベントへの想いなどをお話ししていただきました!

町のイベントとして親しまれているトーンマルシェと東員町コスモスマーチ。どちらも町民が立ち上げ、運営を手がけているイベントです。それそれで中心となつて活躍するふたりの女性に、開催のきっかけや苦労話、イベントへの想いなどをお話ししていただきました!

TO-INマルシェ主催
大倉美里さん

東員町観光振興会 TO-INイベント実行委員会 所属。2015年からTO-INマルシェを主催。

町のイベントとして親しまれているトーンマルシェと東員町コスモスマーチ。どちらも町民が立ち上げ、運営を手がけているイベントです。それそれで中心となつて活躍するふたりの女性に、開催のきっかけや苦労話、イベントへの想いなどをお話ししていただきました!

トーンマルシェの想いなどをお話ししていただきました。元はネガティブ思考なもので……(笑)。でも、コロナ禍で開催できなかつた時期が、残念な反面、気持ちをりセツトするためのいい機会にもなりました。

マルシェを、町を、もっともっと盛り上げたい、といつも考えていて、肩に力が入つていたんでしょうね。それが抜けたんです。いまは「私が大好きなんだ」と、この町で楽しく」というマインドになつています。

縁でつながる手づくりイベント

当事者目線のマルシェづくり

TO-INマルシェに来たことがきっかけで、イベントを行なう団体を立ち上げた、という女性がいるんです。そんな話を聞くと本当にうれしくて。これまで微力ながら種をまき続けてきたことが、報われたと感じる瞬間ですね。「女性である自分が主催をするマルシェの強みって、なんだろう?」と考えたとき、やっぱりその立場に立つてみれば小さなお子さん連れでも出店できるようなサポート体制をつくりつたり。自分が車椅子を経験したからこそわかる、バリアフリーのありがたさとか。これまで7年間やってきて、いまだ

新しく仲間になってくれる人たち、とくにこれからを担う若い方が運営に参加してくれたら、うれしいですね。きっとまた、私はなにも考えずに走り回つていそうですが(笑)。

毎回大変なのは変わりませんが、「よっしゃ!」となりますし、まつりの片づけが済んだ会場を見れば「よし、やりきった!」と思いますし、やっぱり楽しいですからね。苦労も込みで楽しも思ひ込むというか、積極的に楽しもうとするスタンスも大事ですから。

今回も、コロナ禍でイベントでの販売が思うようにできないなか、地元の商店街の方たちなどに協力いただいたおかげで、無事に開催ができました。

お母さんが「強すぎます!」運をみかたにつけて、次こそ勝とう!

(笛尾東小学校・5年生・荒田そら)

東員町コスモスマーチ運営
南山直美さん

東員町の内外の方々や、買ってくださつたみなさんに、なにか恩返しがしたい、という想いから始まりました。

なので、最初はジンジャー・エールでお世話になつていている方を中心にお声がけして、出店していただきました。以降はすべて、そこからのご縁やご紹介でつながることのできた方々が出店してくださっています。

そういう関係性ありきだからこそ、親近感というか、信頼をもつてブースを出していただけることになつててるのかな。だから、基本的に出店の募集はしてないんです。まだそこまでほどの知名度がないというのもあるかもしれませんけど(笑)。

新しく仲間になつてくれる人たち、とにかくこれからを担う若い方が運営に参加してくれたら、うれしいですね。そして、おやつを食べて、ごはんを食べて、歯をみがいて、ねる。これが、さいこうの日じょう生活です。

(笛尾東小学校・3年生・定岡りょう)

か、単純に東員町に住む人たちが好き、といふふうなところです。

東員町の人は、あいさつもちゃんと返してくれます。

そして、ぼくの1日がはじまります。

いつものように、楽しい学校に行つて、勉強をして休み時間を楽しんで、帰ります。

そして、おやつを食べて、ごはんを食べ、歯をみがいて、ねる。なつてもらつて、その関係性は大事に思っています。

なつてもらつて、その関係性は大事に思っています。

これが、さいこうの日じょう生活です。

次はかくめいがえしをしてやる。

しようぶがはじまつた。ぼくははやめにかくめいをつかつた。でも、母がかくめいがえしをしたからにかけてやる。

二回目、ぼくはこう思つた。

「つぎこそかくめいをつかつて母にかけてやる。」

二回目、ぼくはいつたかとね。

いうと、一回目のしようぶで五分もしないうちにかくめいをした母にまけてしまつたからだ。そして

頼もしい姿に思う

夏休みもあと数日で終わろうとしているある日、近所の駄菓子屋さんの改装のお手伝いに誘われて、子どもたちとともに伺つてきました。

改装とはいっても、これまで使つていなかつた2階部分に床板を張り、子どもたちが宿題をしたり、本を読んだりと、思い思いに過ごせるようになつたのです。

工務店の方に教わつて、サイズや水平を測つたり、電動ドリルやノコギリなどの工具を使つていきました。恐々さわる子もいれば、最初から思ひ切りよくいく子もいて、なんとなく性格も出るのかな。見ていて飽きません(笑)。

慣れてくると大人たちそつちのけ、自分たちで順番を決めて、小さい子や困っている子がいると声をかけて助け合っています。

どうしても「危ない」が先にきてしまって、自宅で工具を使う機会も少なくなり、怪我をするからと遠ざけたりしていたのかもしれません。

思つてはいる以上に子どもたちは成長していく、最低限の手を貸すだけこんなにも自分たちで考えて行動ができるんです。

そんな頼もしい姿にハッとして、見えていたなかつたなあと反省した夏の1日でした。

参加した子どもたちにとって、良い

経験になつたことでしょう。
自分たちが作った大切な場所で、またたくさんの思い出を作つて、話を聞かせてくれる日を少しだけ手を離して待ちたいと思います。

(愛知県・さんもくせい・36歳)

横断歩道でもあいさつ？！

最近、歩行者を見かけると、止まつて横断を優先させるドライバーが増えたように感じる。

かく言う私も、今はそのひとりだと思つ。しかし、かつての私は、歩行者優先を知りながら、心の中でごめんなさいと呟いて、急いで通り過ぎていた。

自分の行動を改めるようになつたのは、ある小学生の姿に出会つて、朝の出発時刻を5分早めるようになつてからだ。それは、橋から數十メートル離れた、普段から車通りの多い横断歩道での出来事だ。

ある日、登校する小学生が2人で横断歩道に立つのが見えた。まず、対向車が止まつた。それにつられて私も止まるなど、お辞儀をしながら渡つた小学

生が、渡り終えた後、もう一度こちらに向かえて、笑顔で会釈した。

その姿に、清々しい気持ちが湧き上がり、また同時に、当たり前のことを決めた。

自転車の中学生や高校生も、駐車場から職場に急ぐ大人も、ほとんどの人は会釈して渡る。知らずに、車の中で自分も会釈を返している。声には出さないけど、知らないもの同士が、「ありがとう」「いいえ」と、心を通わせているのだ。そんな日は朝から気分がよく、元気が湧いてくる。

(東員町・晴れ時々曇り・63歳)

手の人でもしたか?」「それと頭をべ

二つ目は、近所の人への挨拶のことです。「在所の中で、とにかく大きな声で挨拶をしな。」といつも言われ、「ちゃんと挨拶したか?」「知らない相手の人でもしたか?」「それと頭をべ

う。」と挨拶を返します。地域のつながりや相手と思う気持ちの第一歩は挨拶だと思っています。これからも東員町が挨拶いっぱいの町であります。

(東員町・田舎を愛する小父・50代)



投稿募集

投稿先

(お便り)

〒511-0255

三重県員弁郡東員町大字長深3393

グッドニュース新聞社 記事投稿係

(メール)

info@goodnewspress.co.jp

とういんグッドニュース新聞は、全国から届けられた身近なグッドニュースでつくられる新聞です。健康と活躍のまち東員町から、毎月ポジティブな話題を発信しています。ぜひ、あなたのまわりのグッドニュースをお寄せください!

(ホームページ) (Facebook) (Twitter)



投稿の際はタイトル、お名前(ペンネーム)、ご住所、年齢、ご職業をお書き添えください。掲載にあたっては事前にご連絡を差し上げます。

編集室より

グッドニュース新聞社としてのイベント初参加となった東員町コスモスまつり。想像をはるかに超える多くの方にブースへお越しいただき、まさにお祭りさわぎといったにぎわいになりました。紙面でご紹介しきれなかったひとことグッドニュースもたくさんありますので、ホームページも見てみてくださいね!

次号は通常のとういんグッドニュース新聞とは少し違った紙面構成でお届けします。東員町の教育にフォーカスして、たくさんのがっこうな取り組みをご紹介予定ですので、お楽しみに!



とういんグッドニュース新聞
企画制作: グッドニュース新聞社

第7号 発行: 東員町

表紙写真: 鈴木歩(東員町)

〒511-0255 三重県員弁郡東員町大字長深3393

mail: info@goodnewspress.co.jp

URL: https://www.goodnewspress.co.jp/